



人権強調週間

6月3日(金)に参観授業、PTA 人権教育講演会、部活動参観・懇談を行いました。平日でしたが、多くの保護者の参加をいただき、ありがたい気持ちでいっぱいです。

この日からスタートしている黒崎中の人権教育の取り組みを紹介します。

【参観授業】

- 1年生は、技術で、ネットへの書き込みトラブルとより良い付き合い方を、
- 2年生は、学活で、自分の将来のことや、高等学校の科の種類について、
- 3年生は、道徳で、マンデラ氏の話から、差別や偏見のない社会の実現について、学びました。



【PTA 人権教育講演会】



『ネット社会の見えない危険性～画面越しの人間関係が生み出す身近なトラブル～』のタイトルで、筒井 愛知(つつい よしとも)先生【就実大学】の講演を聴きました。

自己紹介のダンスから始まり、アットホームな講演会は、時間の経つのも忘れる程でした。人生は修行の連続。便利なネット社会に依存しないためには、心のブレーキを意識。自分自身をプロデュースすること。などなど、生徒や参加した保護者・先生方にとって、自身を振り返る有意義な時間になりました。



生徒代表のお礼のあいさつも素晴らしかったです。



【全国中学生人権作文コンクール 優秀作品朗読】

6月7日より、人権作文の優秀作品を朗読しています。初日は校長先生。岐阜県の中学生の作品を放送室から朗読しました。落ち着いた朝の時間に、みんなが心で聴いていると感ずることができました。



放送の後、感想や感じたことを書き留めていました。国語では今、「弁論大会」に向けて作文を作っています。みんなの中から、優秀作品が現われ、来年度どこかの県で、朗読されているかもしれませんね。



玄関前のソテツ 散髪しました。



スッキリ

